

## Les borancles

Ce sont en fait les volets qui ferment les crèches. La borancle fermée, c'est-à-dire rabattue contre le mur, la vache ne pourra plus passer la tête pour manger dans la crèche par le trou ovale. Vous pourrez donc y placer le fourrage en toute tranquillité.

Pour que la vache puisse manger, vous tirez le volet à vous et le fixez par un verrou dans le petit mur arrière de la crèche. Ainsi la vache peut tirer le foin tout à sa convenance.



Arrière de la ferme à Noldy. Les crèches. A gauche, les crèches sont ouvertes, les borancles fixées à l'arrière. A droite, les crèches sont fermées, les borancles rabattues contre la paroi. A l'extrême droite, la mangeoire du cheval.





Crèches de l'Épine-Dessus. Simples volets pour fermer les crèches, système moins pratique que la boracle.



Grange aux Charbonnières. Crèches avec boracles. Même le ciment finit par s'user.



La crèche du cheval par contre est à simple volet.



Les vieilles borancles vues plus haut auront fini dans le petit musée CAD.